

# Medienmitteilung

26. Januar 2018

## Gehaltsverhandlungen 2018 erfolgreich abgeschlossen

### ■ Erhöhung der Lohnsumme um 1,2 Prozent

Die Firmen- und Personalvertreter der BASF haben die Gehaltsverhandlungen 2018 für die BASF-Standorte in Basel, Kaisten, Monthey, Schweizerhalle, Pfäffikon und Holderbank erfolgreich abgeschlossen.

Gemeinsam mit der Personalvertretung wurde vereinbart, die Basis-Salärsumme rückwirkend zum 1. Januar 2018 um 1,2 Prozent zu erhöhen. Diese soll für individuelle Lohnerhöhungen und Bonuskomponenten eingesetzt werden.

### Über BASF

BASF steht für Chemie, die verbindet – für eine nachhaltige Zukunft. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Rund 114.000 Mitarbeiter arbeiten in der BASF-Gruppe daran, zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt beizutragen. Unser Portfolio haben wir in den Segmenten Chemicals, Performance Products, Functional Materials & Solutions, Agricultural Solutions und Oil & Gas zusammengefasst. BASF erzielte 2016 weltweit einen Umsatz von rund 58 Milliarden €. Weitere Informationen unter [www.basf.com](http://www.basf.com).